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☆夏休みに向けて

３年生は７月１１日（月）から１８日（火）までの日程
で三者面談を実施いたしました。お忙しい中、ご協力あり
がとうございました。また、１・２年生については学級担
任を中心に教育相談を実施しました。
関東地方はまだ梅雨明けの宣言をしていませんが、連日

かなりの暑さとなっています。大会やコンクール等に向け
ての練習に熱が入っている時期だとは思いますが、くれぐ
れも熱中症には気をつけてください。そのためには睡眠時
間をしっかり確保し、休養と栄養を十分にとることが大切
です。アメリカ大リーグのオールスター戦に今年も出場した大谷翔平選手は、シーズン
中の試合がある日はゆっくり起きて朝食を食べ、それから再び睡眠をとり、その後球場
に入って食事をしっかりとってナイターの試合に備えるそうです。試合で実力を発揮す
るためのルーティーンは、プロのアスリートにとっては一番重要なことなのだと思いま
す。
ここまで３か月半の教育活動を振り返って思うことは、変化する気候に影響されたこ

とが多かったということです。５月１９日（金）に予定していた体育祭は雨天順延とな
り２２日（月）に実施いたしました。各学年の校外行事に関しても常に天候、特に台風
の影響がないかどうかが心配でした。そして今は熱中症が心配です。確実に温暖化が進
む中で、ゲリラ豪雨や線状降水帯等の心配、異常な気温上昇のため熱中症指数計とにら
めっこしている現状です。
さて、明日から４１日間の夏休みに入ります。休むときはしっかりと休み、やるべき

ときはしっかりと頑張り、有意義に過ごしてください。安心安
全に過ごしてほしいので、みなさんに２点のお願いします。
１点目は交通安全には、くれぐれも気をつけてください。私

も通勤で自転車を使用していますが、自転車専用道路を通って
いると急に歩道から目の前に自転車が出てきて、ヒヤッとした
こともあります。交通ルールを守るのはあたり前ですが、スピ
ードを出しすぎずにいつでも止まれるようにすること、予測を
して運転をすること、そして夜間は絶対にライトをつけること
を守ってください。

２点目はＳＮＳのトラブルに関してです。ＳＮＳに関しては常に危険が潜んでいるこ
とを理解して、知らないアカウントやあやしいアカウント等にはアクセスしないことで
す。自分を守るために、トラブルに巻き込まれないようにしてください。そして、長い
時間がある夏休みですから、スマホやパソコンの画面から離れて自然に触れたり、美術
館や博物館等に行き実物を見る機会等も大切にしてください。
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☆学校運営協議会の発足

６月２７日（火）の午前中、学校運営協議会が和やかな雰囲気の中で実施されました。
文部科学省の方針を受けて、茅ヶ崎市では市内の全小中学校で準備を進めていく計画で
す。二年前にお隣の松浪中学校で市内初の立ち上げがあり、今回はこの周辺地区の松浪
小学校、汐見台小学校、緑が浜小学校、浜須賀小学校に加え、浜須賀中学校と６校連携
のすべての学校で立ち上げをするモデル地区となっています。学校運営協議会を設置し
た学校をコミュニティスクールと呼んで、地域の中にある学校を目指すというものです。
例えてみれば、茅ヶ崎市立ではなく、「浜須賀立浜須賀中学校」、つまり「浜須賀地

域の中で育む浜須賀中学校」といったイメージとなります。
茅ヶ崎市の学校運営協議会規則により、１５名以内の委員（任期２年）で協議会を構

成することになっています。浜須賀中学校では昨年までの学校評議員さん５名に加えて
地域の中から２名、保護者代表の方１名（令和６年度は２名）、学校側から７名が参加
して１５名の委員で学校運営協議会を発足いたしました。今年度は最初の年なので、年
間４回ほどの会議を開催し、合唱大会や卒業証書授与式、来年度の体育祭等にも御来賓
としてご参観いただく予定です。 普段、浜須賀中学校の生徒の皆さんを見守ってくれ
ている地域の方々や保護者代表の方と教職員が委員となり、そこでのご意見等を学校運
営に活かしていきたいと思います。

☆予告なしの避難訓練を実施しました

７月６日（木）の２校時と３校時の間の休み時間に「予告なし」の避難訓練を実施い
たしました。今まで４月当初に避難経路を確認するための火災を想定した訓練、６月に
は地震と津波を想定して３階以上に避難する訓練、さらに６月２１日には引き取り訓練
を実施いたしました。災害はいつくるのかは分かりません。今回は授業で特別教室やグ
ランド・体育館等から移動している最中の生徒もいました。緊張感のあった訓練だった
と思いますが、万が一を想定して訓練をしておくことが大切だと考えています。

☆地域のボランティアへの参加

７月１日（土）に松浪小学校で行われた“子ども大会”に本校
より１９名のボランティアが参加をしました。当日はかなりの雨
が降り、グランドでの種目は中止となりましたが浜中生のみなさ

んは松浪中のボランティア生徒とも協力し
ながら活躍をしていました。ありがとうご
ざいます。
今後も、いくつかの地域行事において生徒ボランティアの募集

があるかと思います。希望がある人は、是非積極的にチャレンジ
をしてください。

◎今後の地域行事でのボランティア募集の予定

① ９月３０日（土） おもしろいっぱい遊び空間 ＜小和田公民館＞
②１０月１４日（土）１５日（日）松浪地区福祉ふれあいまつり ＜松浪小学校＞
③１０月２１日（土）２２日（日）浜須賀会館まつり ＜浜須賀会館＞
④１１月１８日（土） 浜須賀地区防災訓練 ＜浜須賀中学校予定＞



☆茅ヶ崎地区中学校総合体育大会を終え
湘南ブロック大会・県総体そして関東・全国大会へ

６月２８日（水）の５校時、体育館において茅ヶ崎地区中学校総合体育大会（運動部
の夏の大会）や文化部のコンクールに出場する選手・部員を送り出す激励会が行われま
した。３年生と２年生が体育館に集まり、１年生は教室でオンラインで参加をしました。
陸上競技と駅伝大会を残してはいますが、７月１６日（日）をもって茅ヶ崎地区総体

は一旦終了となります。
今後は夏休みに入てからは勝ち進んだチームが湘南ブロック大会、県総体、さらに

勝ち進めば関東大会や全国大会を目指すことになります。また、吹奏楽部のコンクー
ル等も予定されてます。
この夏の大会から部活動の地域移行が始まり全国大会につながる予選より、登録を

済ませた地域にあるクラブチームも大会参加できるようになりました。本校の生徒の
中からも２種目で７名の選手が全国大会を目指してクラブチームから大会に参加をしま
す。
８月のお盆を過ぎた頃には多くの競技で全国大会の決勝戦が実施されます。決勝戦ま

で勝ち残るのは２チームです。現在、勝ち残っている部の選手の皆さん、自分たちがど
こまで勝ち進みもうとしているのか！？イメージを持って大会に臨むことで、あと一歩
の力を発揮できるはずです。悔いを残すことがないように自分たちが持っている力を存
分に発揮してください。
また、茅ヶ崎地区大会を終えて既に引退をした３年生もいるかと思います。周りに大

会を目指す仲間がいる中、気持ちの整理をつけることは大変難しいことだと思います。
それでも、どこかでしっかり気持ちを切りかえて、自分の新たな目標を明確にすること
が大切です。


